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депутата Керченского городского совета 2 созыва 

Колесник Д.В. 

за 2022 год 

 

Общая информация 

 

Избран депутатом Керченского городского совета второго созыва в 

сентябре 2022 г. 

Являюсь членом постоянной комиссии Керченского городского совета 

по вопросам культуры, молодёжной политики и спорту. 

Имею государственные награды: 

− 2014 год — Медаль «В память о народном ополчении» «70 лет 

освобождения Крыма и Севастополя от немецко-фашистских захватчиков»; 

− 2019 год — Благодарность Министерства просвещения Российской 

Федерации; 

− 2019 год — Благодарность Комитета Государственной Думы по 

образованию и науке; 

− 2020 год — Почетная грамота Министерства просвещения 

Российской Федерации; 

− 2021 год – Благодарность Главы Республики Крым; 

− 2021 год – Благодарность Председателя государственного совета 

Республики Крым. 

Основное место работы и должность – директор Государственного 

бюджетного профессионального образовательного учреждения Республики 

Крым «Керченский политехнический колледж». 

Приём избирателей проводится каждую 2-ю и 4-ю среду месяца с 16.00 

до 17.30 в ГБПОУ РК «Керченский политехнический колледж» (ул. Войкова, 

д. 1, кабинет директора), а также ежемесячно в общественной приемной ВПП 

«Единая Россия» по графику работы общественной приёмной. 

Численность избирателей в округе № 1 — 7439 чел. 

В рамках округа представляю район Капканы, Стройгородок; п. 

Опасное, п. Джаныкой и п. Маяк, районы улиц Бардина – Розы Люксембург, 

Спартака, Суворова, Энгельса. 

 

Нормотворчество 

 

За отчетный период принял участие в работе 6-ти сессий Керченского 

городского совета. 

Присутствовал на 2-х (из 3-х) заседаний постоянной комиссии 

Керченского городского совета по вопросам культуры, молодёжной 

политики и спорту, по результатам которых даны соответствующие 

заключения по проектам решений Керченского городского совета, 

относящихся к ведению комиссии. 



Принял участие в 6 заседаниях фракции. 

 

Работа на избирательном округе 

 

1. Проведено встреч с избирателями – 21; 

2. Количество проведенных приемов граждан – 34 (в том числе 9 в 

общественной приемной); 

3. Количество обращений, поступивших на имя депутата – 46; 

4. По 25 устным обращениям были даны разъяснения действующего 

законодательства, консультации; 

5. 21 обращение взято в работу для дальнейшего решения; 

6. Количество положительно решенных вопросов, которые поступили 

от жителей – более 70 %. 

За отчетный период сделано 38 публикаций в социальной сети «В 

контакте». 

Основные вопросы, поднимаемые в обращениях: 

1. Благоустройство (ремонт) улиц, дорог; 

2. Устройство тротуаров; 

3. Несанкционированные свалки; 

4. Открытие медпункта; 

5. Благоустройство придомовых территорий; 

6. Обрезка деревьев; 

7. Вопросы отсутствия освещения. 

В процессе работы на избирательном округе, помимо приемов 

осуществляется депутатский контроль за ходом реализации проводимых 

работ. 

1. Строительство водовода в поселки Глейки, Маяк и Жуковка общей 

протяженностью более 9 километров ведется в рамках выполнения 

Республиканской адресной инвестиционной программы; 

2. Произведен капитальный ремонт автомобильных дорог (тротуаров) 

общего пользования по ул. Ярошенко, ул. Международная, ул. Ванцетти, ул. 

Сакко, ул. Железняка, ул. 1-й Пятилетки, ул. Отдельной Приморской Армии, 

ул. Славы, ул. Московская. 

3. Произведено грейдирование дорог п. Джаныкой, п. Маяк и частично 

района Капканы. 

4. Установлена дополнительная остановка «по требованию» в п. 

Опасное. 

5. Решен вопрос с транспортной доступностью п. Маяк. 

6. Ведутся работы по установке детско-юношеской  площадки в районе 

Капканы, разрабатывается проектно-сметная документация. 

7. В проект бюджета на 2023 г. запланировано финансирование на ПСД 

детский садик «Золотая рыбка». 

8. Произведена обрезка деревьев по ул. Энгельса, ул. Спартака, ул. 

Розы Люксембург, ул. Кулакова. 



9. Восстановлено по просьбе граждан освещение в п. Жуковка, по ул. 

Железняка и ул. Славы. 

10. Убраны несанкционированные свалки в районе лодочного 

кооператива «Змеинка», ул. Железняка, ул. Кулакова, ул. Старые дачи. 

11. По просьбе жильцов выделены б/у элементы детской площадки для 

последующей установки в районе ул. Ярошенко и п. Нижнее Опасное. 

12. Проведена встреча по просьбам избирателей, проживающих в п. 

Капканы, с депутатами Государственного Совета РК Черненко И.Н. и 

Батуренко В.А., представителями администрации и правоохранительных 

органов. 

13. Выполнен покос травы по ул. Суворова, ул. Розы Люксембург, ул. 

Спартака, ул. Войкова и ул. Славы. 

14. Выполнены наказы жильцов по мелким ремонтам (окон, части 

тротуара, бельевых веревок, чистка ливневок, канализации) при 

взаимодействии с управляющими компаниями.  

 

В течение отчетного периода принимал участие: 

 

− в XIII Конференции Крымского Регионального Отделения Партии 

«Единая Россия»; 

− в благотворительной акции «Елка желаний»; 

− в акции «Единая Россия – детям Героев»; 

− в ежегодной Конференции Керченского местного отделения КРО 

ВПП «Единая Россия»; 

− в заседании Войковского территориального совета; 

− в установочной Конференции Керченского отделения КРО ВОД 

«Отцы России»; 

− в мероприятии открытия мемориальной таблички погибших 

военнослужащих СВО по ул. Войкова,  д. 5 (здание учебного корпуса ГПБОУ 

РК «Керченский политехнический колледж»; 

− в высадке яблонь и катальпы в сквере «Аленка», которые станут 

одними из деревьев 27-милионного Международного Сада Мира и Памяти 

защитников Отечества «Благодатное кольцо», в честь каждой жертвы 

Великой Отечественной войны; 

− в Общественном совете г. Керчь по вопросу капитального ремонта 

ул. Энгельса; 

− в возложении цветов к братским могилам; 

− в акции ВПП «Единая Россия» по высадке саженцев «Посади свое 

дерево жизни» в рамках партийного проекта «Чистый Крым»; 

− в оказании необходимой помощи (наборы продуктов питания, 

средства личной гигиены и теплые вещи) пожилому мужчине, вынужденно 

покинувшего территорию ЛНР и проживающему в нашем городе; 



− в дежурстве организованного штаба на Керченской паромной 

переправе и аэропорту «Керчь» в связи с ЧС,  возникшей в результате 

террористического акта на Крымском мосту; 

− в торжественных мероприятиях, посвященных началу и окончанию 

учебного года в школах №10 и №17; 

− в акции «Чистый Крым»;  

− в торжественных мероприятиях, посвященных празднованию 49-ой 

годовщины присвоения городу Керчь звания «город-герой». 

 

При решении вопросов, касающихся жизни округа, города, стараюсь 

учитывать мнение избирателей. С целью выявления актуальных проблем на 

территории избирательного округа и путей их решения регулярно 

проводились встречи с Главой муниципального образования и Главой 

администрации, заместителями администрации, а также начальниками 

профильных отделов администрации города Керчь, представителями 

депутатского корпуса. 

Работа с избирателями направлена на решение озвучиваемых ими 

проблем. Считаю своим долгом, оказывать консультации жителям 

избирательного округа №1 по вопросам обращений в различные инстанции, 

информировать о нормативно-правых актах, принимаемых городским 

советом, напрямую затрагивающих права и интересы избирателей. 

Все вопросы, заявки, жалобы, предложения избирателей принимаются 

в любой удобной форме, в том числе: 

1. По электронной почте, указанной на официальном сайте 

Керченского городского совета - koled.denis@yandex.ru; 

2. Во время приема граждан по личным вопросам, проводимым по 

адресу: г. Керчь, ул. Войкова, д.1 (кабинет директора), каждая 2-я и 4- я среда  

с 16.00 до 17.30 и в общественной приемной ВПП «Единая Россия» по 

графику работы общественной приёмной; 

3. В личных сообщениях на странице в социальной сети ВКонтакте, а 

так же по средствам мессенджера WhatsApp. 

 

 

 

 

 

 

 

 


